



Maureen Brummett, Ed.D.

Superintendente de Escuelas

Una plaza central ° Plainville, CT 06062

Teléfono 860-793-3210 Fax 860-747-6790 °

brummettm@plainvilleschools.org

www.plainvilleschools.org

16 de febrero de 2018

Estimados padres, estudiantes y personal:

Siento una profunda tristeza estar escribiendo esta carta después de otro tiroteo en la escuela trágica que ha victimizado a los estudiantes y el personal escolar.

Deseo que esta carta podría afirmar definitivamente que esto nunca ocurriría aquí, pero en Connecticut que sé mejor que eso. Mi intención es la de asegurar que como superintendente, Te doy mis garantías de que estamos haciendo todo lo posible para asegurarse de que sus hijos y nuestro personal son seguros, mientras que en nuestras escuelas.

Aunque no puedo discutir los detalles de nuestros protocolos de seguridad, yo puedo asegurar que trabajamos en estrecha colaboración con la Policía Plainville y departamentos de bomberos para ejecutar ejercicios de escenarios realistas sobre una base regular. Nuestro objetivo en el funcionamiento de estos ejercicios es preparar a los estudiantes y el personal para una variedad de situaciones, para que tengan la mejor oportunidad de responder de una manera que mantienen la seguridad de todos.

Estoy muy agradecido por nuestros administradores cualificados, profesores y profesionales de la salud mental, que trabajan todos los días en nuestras escuelas, en nombre de sus hijos. Lo más importante que podemos hacer es conocer realmente a nuestros hijos y cuidar de ellos cuando necesitan nuestra ayuda. Nuestros consejeros, trabajadores sociales y psicólogos escolares trabajan sin descanso para garantizar que cada niño es segura, se está comprobando en, y está siendo escuchado. Sus puestos de trabajo, en el entorno actual, sólo se están volviendo más y más difícil. Hoy en día, y en el futuro, que están disponibles, y el cumplimiento con los estudiantes que podrían estar luchando para llegar a un acuerdo con los acontecimientos recientes. No puedo agradecer lo suficiente por sus esfuerzos.

Por último, nos basamos en nuestros hijos, y nuestros padres, que nos mantenga informados si escuchar o ver algo preocupante. Los medios sociales permiten a muchos comentarios sin rostro, advertencias y hasta amenazas. Es más importante que nunca que tratamos a los demás con amabilidad y respeto, ya sea en persona o en línea. Cuando vemos algo que no se siente bien, ya sea en palabras o imágenes, por favor, deje que su maestro, director, o la policía saber sobre él. Debemos enseñar a nuestros hijos que habla cuando se refiere a algo que es lo que hay que hacer. Espero que no tengo que escribir de nuevo sobre este tema, pero sentí que era importante llegar a usted hoy para que sepa que esto no es sólo en mi mente, pero en la mente de todos los que trabajan en y llevar nuestras escuelas.

En las próximas semanas, tengo la intención de convocar una reunión de nuestro liderazgo del distrito y de la Policía Plainville que, una vez más, revisar nuestros protocolos de seguridad a la luz de los acontecimientos recientes. Si usted tiene alguna pregunta acerca de cómo acceder a la ayuda para su hijo, póngase en contacto con el administrador de la escuela.

Gracias de antemano por su apoyo en mantener a nuestros estudiantes seguros.

Sinceramente

Maureen Brummett, Ed.D.
Superintendente de Escuelas